



# Stiftung „Brot und Rosen“

zur Förderung der pastoralen und sozial-caritativen Arbeit  
im Gemeindezentrum Sankt Elisabeth in Mainz-Kastel

## Sponsoren – Radtour

Liebe Freunde des Gemeindezentrums St. Elisabeth in MZ-Kastel,  
liebe Einwohner von AKK, Mainz, Wiesbaden und Umgebung,  
liebe Bekannte und Verwandte in ganz Deutschland,

im Jahre 2012 wurde die Stiftung „Brot und Rosen“ gegründet, um die vielseitige und wertvolle Arbeit des Gemeindezentrums (GZ) St. Elisabeth finanziell zu unterstützen. In den ersten 3 Jahren ging es in erster Linie darum, das Stiftungskapital zu erhöhen, um danach aus diesem Vermögen verschiedenen Projekten einen Zuschuss zu gewähren. Das ist 2016 erstmals erfolgt.

Jetzt geht es darum, die Bekanntheit der Stiftung in der Bevölkerung nach der Corona-Pandemie wieder deutlich zu erhöhen und das Stiftungskapital (Stand Ende 2023: ca. 47.000 Euro) weiter zu vergrößern, damit wir auch in Zukunft einzelne Projekte mit Zuwendungen der Stiftung fördern können.

2014 und 2017 war es mir gelungen, mit zwei Sponsorenradtouren an Mosel und Saar sowie auf dem Allgäu-Radrundweg und vielen Spendern jeweils einen Betrag von mehr als 1.000 Euro zu generieren. Das hat mich dazu ermutigt, auch im Alter von über 70 Jahren noch einmal ein solches Unternehmen anzubieten. Natürlich möchte ich mit Ihrer Hilfe die damals eingefahrenen Summen übertreffen. Bitte tragen Sie - gerne auch mit einem kleinen Beitrag - dazu bei, dass dieses Vorhaben gelingt:

Im August 2024 will ich einen Teil des **Ostsee-Radwegs**<sup>1</sup> mit ca. 1000 Kilometern Gesamtlänge abfahren, wahrscheinlich aber nur von Travemünde über Wismar, Warnemünde, den Darß und Stralsund nach Rügen.

Der Höchstbetrag wird allerdings limitiert auf 500 Kilometer.

Unter diesen Bedingungen bitte ich hiermit um eine Spende für die Stiftung „Brot und Rosen“ in Höhe



<sup>1</sup> Aus Wettergründen kann es zu einer kurzfristigen Verlagerung der Tour in eine andere Region kommen, die berechnete Gesamtstrecke der Alternativroute wird nicht länger sein.

von **mindestens einem Cent** pro gefahrenen Kilometer (= 5 Euro). Natürlich sind auch 2, 3, 5, 10, 20, 50 Cent, gar ein Euro oder jeder andere Betrag pro Kilometer (max. 500 km) willkommen.

**Bitte tragen Sie sich in diese Listen (Kopien erwünscht) mit Ihrem persönlichen Beitrag ein und leiten Sie sie bis Ende August an das GZ St. Elisabeth zurück.**

Ich werde die Ostsee-Radtour in einem Reisebericht, fotografisch und über ein GPS-Gerät nachvollziehbar dokumentieren. Jeder Spender erhält auf Wunsch einen entsprechenden Beweis der Durchführung.

In jedem Fall werde ich zum St. Elisabethtag am/um den 19. November 2024 herum eine Fotoshow der Tour im Gemeindezentrum St. Elisabeth präsentieren, zu der ich Sie schon heute einlade, damit Sie sicher sein können, dass Ihr finanzieller Beitrag tatsächlich erradelt wurde. Ich würde mich sehr über Ihr Engagement freuen.



Bernd Geide

Lfd Nr.	Name und Anschrift/E-Mail oder Telefon des Sponsors (bitte leserlich schreiben)	Spende pro Kilometer	Unterschrift	Bezahlter Betrag <sup>2</sup>	Bemerkungen
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					
11					
12					

Durch seine Unterschrift erklärt sich der Sponsor verbindlich bereit, den Betrag an die Stiftung zu bezahlen, der den von Bernd Geide gefahrenen Kilometern entspricht.

<sup>2</sup> Es bleibt dem Sponsor überlassen, ob er den Betrag auf- oder abrundet